

ジュウトラマン

目指せみんなのヒーロー！

みんなは何をして過ごしている？②

わたしが休み中にやったことはゲームです。でも、一日一時間と決まっているので、その後は外で遊んでいます。もう一つは、毎朝、家の周りを走ることです。毎朝6周走っていて、まだ、少し休けいととらないと走れないので、がんばりたいです。

3つ目は絵を描くことです。前から絵を描くことが好きだけど、自分ではあまり気に入っていないので、絵の描き方を勉強しています。よく書いているのは、「鬼滅の刃」です。

4つ目は、プラ板でキーホルダーを作ることとシールを作ることです。1回作ってはまってしまったので、たくさん作りました。なるべく外出しないように、家で楽しいことをたくさん考えたいです。 (N)

わたしは、「あつまれどうぶつの森」というゲームをしたり、1日45分ジェイボードをやったり、夜には30分家族でさんぽに行ったりしていました。ギターをやろうかなとも思っています。はやく先生とみんなと勉強したり、遊んだりしたいです。そのために、手洗いうがいをしっかりして、毎日運動、勉強をして不健康にならないようにがんばろうと思います。 (Y)

ぼくは、この長い休みの間に家族と自転車でお花見に行きました。でも、桜がなくて、蟹江の方に行きました。5分ほど探すと、右手に桜並木が見えたので、右に曲がりました。桜は満開で、とてもきれいでした。その後、おもち屋さんに寄って、いちご大福を買って、ベンチで桜を見ながら食べました。生地がもちもちで、とてもおいしかったです。来年もまた行きたいです。 (W)

ぼくが休み中にやったことは、前からはまっている魚をさばいて食べることです。この休み中にさばいたのは、イナダ(ぶり)4匹です。まず、うろこを出刃包丁でそいだら、頭をななめに落とす。内臓をとって、おなかを冷水でよく洗って、三枚におろしました。その時に気をつけたのは、まず背中に切り込みをいれて、そのあと腹に包丁をいれておろすことです。一匹は少し失敗したけど、ほか

はうまくおろすことができました。次の皮をひくのは、包丁と手で少しずつやりました。しゃぶしゃぶにするので、さしみは少し厚く切りました。しゃぶしゃぶは中がレアでおいしかったです。(T)

私が長い休みにやったことは2つあります。

一つ目はプラバンです。プラバンはどうめいなうすい板に何かをペンで写し、それに色をぬって、切ります。キーホルダーにしたかったら穴あけパンチで穴をあけて、オーブントースターに入れて1分くらい待ったら熱でプラスチックの板が小さくなって、それをボールチェーンに通したらキーホルダーの完成です。それをたくさん作りました。

二つ目は家の庭でミニキャンプをしました。妹がキャンプをやりたいといって、パパがはりきってキャンプの準備をそろえました。でも、コロナウイルスでキャンプに行けなかったのもので、家の庭でキャンプをしました。とっても楽しかったです。

はじめに、キャンプのテントや焼き肉をするための道具をたくさん並べて、それからいろいろと遊びました。昼は焼き肉で、夜はカレーと言われ、カレーは野外活動でつくったことがあるので、カレー作りはわかりました。

夜はたき火をしながら、マシュマロを焼いて食べました。とっても大きかったので、一つでおなかいっぱいでした。夜は寒そうだったので、テントで寝るのはやめました。その代わりに、テントの中でトランプやカードゲームをしたりして遊びました。(A)

ぼくが長い休み中にやったことは、家の手伝いと勉強と遊ぶことです。手伝いは、家の草むしりと掃除機をかけることと、料理です。畑の草をむしったり、花が咲いているところの草むしりをしました。「ありがとう」と言われ、とてもうれしかったです。

勉強は、お母さんが買ってくれた算数、国語の読み取り、漢字、社会、理科のテストプリントが30枚くらいあるのをやりました。かくにんショートテストの算数と国語など、6年生の予習をしました。

あそびは、バドミントンやなわとび、人がいないところでマラソンなどをしました。室内では、トランプやUNO、オセロをしました。どれもとても楽しかったです。でも手伝い、勉強、あそびにけじめをつけて過ごしていきたいと思いました。もっと手伝いや勉強をがんばっていきたいです。(M)